
　2011年4月、府政に送って頂き3年が過ぎました。この間、府議会本会議で公明党大阪府議団を
代表し、女性の視点から一般質問を行いました。また、都市住宅常任委員会では、副委員長を務め
させていただき、皆様のお声を府政に届け、政策実現に取り組んでまいりました。
　このたび、府議会定数条例が、公明、自民などの賛成多数で可決（2014年3月定例会）され、大東市と
四條畷市の選挙区が合区となり定数が2と決まりました。（明年の府議会選挙から施行されます）大東市、四條
畷市の街づくりのため、さらに全力で取り組み、皆様の声を反映してまいります。今後とも、皆様の
ご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

「人にやさしい政治･元気な大阪」の実現へ「人にやさしい政治･元気な大阪」の実現へ

平成26年度 健康福祉常任委員会 委員長を拝命しました平成26年度 健康福祉常任委員会 委員長を拝命しました
　5月20日より府議会5月定例会が開会され、本年度の健康福祉常任委員長を拝命
いたしました。委員会運営と健康福祉についてしっかり取り組んでまいります。早速、
がん治療の最先端である大阪府立大学BNCT研究センターオープニング記念式典に
出席いたしました。

昭和32年9月21日（56歳）
鹿児島県徳之島町（出生 東京都） ※近畿鹿児島県人会連合会顧問 　※関西奄美振興議員連盟
昭和48年 大東市立四条中学校卒業
昭和51年 大阪府立大東高校卒業
昭和53年 夙川学院短期大学 児童教育学科卒業
小学校教員として大東市氷野小、四条北小などで7年間勤務
平成12年4月 大東市議会議員選挙初当選 以後3期連続当選
平成20年5月 市議会議長に就任
平成23年4月 大阪府議会議員選挙初当選
現在、公明党府議会議員団副政調会長、健康福祉常任委員会委員長
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家族　夫､一男一女　　身長　159cm　　血液型　A型　　好きな食べ物　お好み焼き

5月16日 東日本大震災後の復興状況を確認してきました5月16日 東日本大震災後の復興状況を確認してきました
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や学校における防災マニュアル作り ⑤避難施設の耐震化や備
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の対策 ②災害ボランティアの活躍 ③DCAT/DPAT ④地域
や学校における防災マニュアル作り ⑤避難施設の耐震化や備

蓄の強化などの説明を受けました。その後、陸前高田市沿岸
部にある気仙川水門や、防潮堤、三陸鉄道南リアス線の状況
を視察いたしました。

蓄の強化などの説明を受けました。その後、陸前高田市沿岸
部にある気仙川水門や、防潮堤、三陸鉄道南リアス線の状況
を視察いたしました。
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大阪住道線 道路拡幅!

府の防災会議に女性委員が参画!

うつみ久子の実績（一部）をご紹介しますうつみ久子の実績（一部）をご紹介します

府道の道路照明灯をLED灯に｡平成25年に完了!

府営住宅のエレベーター設置が具体的に進みます!

女性特有のがん(乳がん･子宮がん)対策も予算に反映!

大東市･四條畷市の約100ha区域で浸水被害が軽減!
　近年の豪雨被害に対応すべく、松井知事への浸水対策にかかる緊急要望（写真）
をはじめ、大東四條畷増補幹線（JR四条畷駅～寝屋川市河北中町）の早期整備
を急ぐよう働きかけました。府は、約9億5,200万円の事業費を計上し、平成
29年までに整備が完成します。

松井知事へ要望するうつみ府議
(浸水対策にかかる緊急要望 )
松井知事へ要望するうつみ府議
(浸水対策にかかる緊急要望 )

府民の命を守る政策「がん基金」創設を知事へ要望→実現!

　防災対策の立案にも女性の視点を反映するように訴え、府の防災会議に看護
協会会長が就任しました。女性視点に立った防災対策を強力に推し進めました。

　公明党が推進した府の“がん対策条例”について、うつみ府議が健康福
祉常任委員会で、基金創設を知事に訴え、がん対策基金が創設されま
した。“がん”という病の恐怖から府民を守る政策が大きく前進しました。

　うつみ府議が委員会で、中層エレベーター設置計画を具体的にし、急ぐよう府へ要請しましたとこ
ろ、約2,700階段を平成34年度までの9年間で着工すると明言しました。今後は、計画的にスピ
ードアップが図られます。また、集会所の耐震化･バリアフリー化についても松井知事は、うつみ府
議に対し、効果的に実施できるよう早急に調査を行うと約束。実行されました。

　本会議一般質問にて、大阪生駒線･大阪住道
線の早期整備について、府の取り組みを促し、
道路拡幅が実現しました。また、大阪生駒線､八
尾枚方線､国道170号､鴻池新田停車場線などの
歩道整備についても急ぐよう要請しました。

　初期コストが不要となる「リース方式」を用いた道路照明灯のLED化について、その後の進捗状況、
今後の予定について府に質問しましたところ、府は､「23,000灯全てのLED化は､スケジュールを精査
した結果、平成25年内に完了させる。」とうつみ府議に答弁しました。

阪奈道路を迅速復旧!

　平成25年の台風18号により土砂が崩落
した阪奈道路の対応を府へ働きかけ、平成
25年度中に、2車線復旧に取組むとの答弁
を引き出し、早急な対応を行いました。

旧権現川跡地が2車線の道路に!
　うつみ府議が、市議時代を含めて数年間、議会で粘り強く訴えてき
た、権現川跡地の整備が大きく前進します。
　今年３月１８日に、大阪府の寝屋川水系改修工営所長から、うつみ
府議へ文書にて報告がありました。長期間放置され埋められていた河
川が、２車線の道路に生まれ変わります。今後は地元と協議の上、整
備を進めてまいります。歩道も整備さ
れますので、地域の皆様の利便性が格
段に高まります。
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